

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt noch ein Thema nach ...

Atmosphären



Bildquelle: photocase.de/eisenglimmer

Atmosphären sind ansteckend! Das aktuelle Zeitgeschehen fordert uns emotional sehr stark und verunsichert. Es ist herausfordernd dem Kriegsgeschehen in der Ukraine, den Folgen der Pandemie und der begleitenden Informations- und Nachrichtenflut etwas entgegenzustellen.

Die Augen zu verschließen ist zu wenig. Neben den großen Themen, die in Bewegung kommen müssen, die unterstützt werden können, gibt es viele kleine Dinge, die jede und jeder selbst bewegen kann.

Erzählen Sie weiter, wie es Ihnen gelingt (?), Ihr I. M. Puls